



UNIVERSIDAD ■ NOMBRAMIENTO OFICIAL

Julio Borrego asume la dirección de la Cátedra de Altos Estudios de Español

■ El catedrático de Lengua Española era hasta ahora director adjunto ■ Víctor García de la Concha no continuará por incompatibilidad con su cargo en el Instituto Cervantes

R.D.L.

Julio Borrego, catedrático de Lengua Española de la Universidad de Salamanca, ha asumido la dirección de la Cátedra de Altos Estudios del Español que quedó vacante con el nombramiento de Víctor García de la Concha como director del Instituto Cervantes.

Aunque en un primer momento la Universidad intentó que De la Concha compaginase ambos cargos, finalmente no ha sido posible y Julio Borrego ha sido el elegido para continuar con la labor que acababa de iniciar Víctor García de la Concha. El rector Daniel Hernández Ruipérez lo comentó durante la inauguración del curso y desde entonces Borrego ha asumido oficialmente su nuevo puesto y ha mantenido los primeros contactos como director. Precisamente, esta semana tendrá una reunión con las vicerrectoras de Innovación y Relaciones Internacionales, Pastora Vega y Noemí Domínguez, respectivamente, para conocer todos los entresijos del proyecto que forma parte del Campus de Excelencia Internacional "Studii Salamantini".

Borrego era director adjunto de la Cátedra del Español, de forma que conoce el proyecto y sus objetivos, aunque asegura que su antecesor le ha puesto el listón muy alto. "Es muy difícil sustituirle", afirma.

De momento, el nuevo director de la Cátedra de Altos Estudios del Español continuará con los ciclos de conferencias previstos, pero, explica, "lo ideal sería poder dar algún tipo de beca de doctorado y traer algún profesor invitado de renombre que estuviera aquí una temporada. No sabemos si será factible pero vamos a intentarlo". Asimismo, entre sus ideas incluye la propuesta de ciclos temáticos



El catedrático Julio Borrego posa en el claustro del Palacio de Anaya. /ARCHIVO

dedicados a cuestiones de actualidad científica relacionadas con el español.

Borrego también tiene en mente nombrar a un subdirector de la Cátedra del Español.

En cuanto a las declaraciones del decano de Filología, sobre la Cátedra, Julio Borrego asegura que Vicente González mira por los intereses de la Facultad, "cosa que me parece bien", añade, pero explica que el dinero destinado al proyecto que él dirige ahora procede de partidas finalistas que no podrían dedicarse a otros fines y tiende la mano a González para colaborar. "Le propondré al decano que hagamos actividades conjuntas", señala.

LOS DETALLES

■ UN TRABAJADOR DEL ESPAÑOL. Julio Borrego ha dedicado su carrera al español. Desde hace años forma parte del equipo de profesores que trabaja en la elaboración de manuales de castellano para extranjeros, ahora es uno de los catedráticos que está asesorando la creación de los textos que formarán parte del sistema de franquicias del Campus de Excelencia. Asimismo, es académico correspondiente de la Academia de la Lengua Española, institución con la que ha colaborado en la elaboración del manual de la nueva gramática. En todas estas etapas ha colaborado con su antecesor en el cargo, el catedrático Víctor García de la Concha.

■ PRÓXIMAS ACTIVIDADES. Dentro de la Cátedra del Español, próximamente tendrán lugar las conferencias de Jordi Gracia, José María Brucart e Ignacio Bosque.

■ NUEVO DOCTORADO. Como parte del Campus de Excelencia Internacional, también está en marcha el nuevo doctorado del español, con 20 alumnos matriculados, que aúna lengua y literatura.